



令和三年

謹 賀 新 年



新年あけましておめでとうございます。令和3年(2021年)が始まりました。

昨年度から続く、新型コロナウイルス感染症は、まだまだ、収束の気配はありません。引き続き、マスクの着用、手洗い(消毒)、換気、距離の確保を学校でも、ご家庭でもご協力お願いします。教育活動も様々な制約がありますが、その中でも揺るがないのは、めざす子ども像である「自分も仲間も大切に、思いを語れる子」を大切に育みたいという思いです。子ども達には、全てのいのちを大切に、社会を切り拓く力を身につけて欲しいと思っています。そのために、3学年とも、工夫していろいろな方々に来ていただき、出会い学習を行ってきました。その出会いを通して、様々な生き方や将来について考え続けます。

12月の六中人権週間では、全校通して新型コロナ感染症について改めて考えました。もし、自分や身近な人が陽性者になっても、病気以外のことは心配なくてよい六中を、保護者・地域の皆様と共に作って行きたいと思っております。

更に松原市でも、一人一台のタブレットを活用した様々な教育活動の準備が、進められようとしています。新しいスタイルの学びを丁寧に研究していきたいと思えます。

本年も、本校教育活動にご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

校長 阪本 敏彦



青空のつどい



2学期終業式の12月25日(金)に「青空のつどい」が体育館で行われました。今回は様々なゲーム(空き缶タワー・UFOキャッチャー・射的等)を子どもたちが準備し、各ブース

次年度PTA専門委員選出会

2学期の12月と懇談時に1年生の保護者の皆さんには担任を通して案内をお渡ししておりますが、来年度のPTA専門委員会の選出を下記の通り行いますので、ご出席をお願いします。なお、どうしても都合がつかない場合は、委任状の提出をよろしくお願いいたします。また当日、欠席の場合でも抽選等で専門委員に選出される場合もあります。ご了承くださいませよう願いたします。

1月7日(木) 松東小校区の保護者
1月8日(金) 松南小校区の保護者



に分かれて楽しむことができました。

1年生から3年生まで多くの生徒、先生が参加しました。活動が始まる体育館はどのグループも仲間と和気あいあい、とてもあたたかい雰囲気の中で、満足そうな笑顔であふれていました!

